
【主な意見・提言、対応等】

・新庁舎（四十九町）の意見、質問

市街化調整区域計画が未決定の状態で移転の準備、建設が始まっているのはおかしい。

庁舎への交通アクセスはどうなっているのか？

庁舎まわりの道路整備はするのか？

友生インターは現状でも渋滞するのにどう対応するのか？

対応等・・・・・現状ハッキリと言える回答はない。

・南庁舎の意見、質問

伊賀市の将来像がもっとハッキリと端的に言えるように。

あの場所の使い方は大事である今後の活用方法はどうなっているのか？

対応等・・・・・７つの活用を要約説明した。

・議案６８号（仮称）伊賀市汚泥再生処理センターに建設場所はどこ？

対応等・・・・・長田に建設と説明した。

・中瀬地域の課題

１０地区あるが、人口減少、人が集まらない。

自治協議会と自治基本条例の現状とのくい違いが多い。

要望を出し続けているが、高畑の橋の下にある旧の橋を放置したままなので撤去して欲しい。

道路、橋脚の補修、改修等をしなくてはならない。

一人暮らしの高齢者が単独でも移動できるようにして欲しい。

中瀬にバスを走らせる会があるが進んでいない。

市民センターでのＦＡＸの取り次ぎ業務が継続できるようにするべきだ。

市民センターの公用車は２２年間使用しており古すぎるので改善策を考えて。

自治センター化にはいつなってしまうのか？
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